
Subject: wie oft fin?
Posted by mitschiii on Wed, 07 Mar 2007 19:07:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

ich lese immer öfter, daß fin nur ca einen halben tag wirkt. ist das nachweisbar?

wer nimmt mehr als 1 mg fin am tag und denkt, die wirkung ist deswegen besser?

oder reicht 1 mg am tag. ich selbst nehme 1 mg, seh jedoch jetzt nach ca 3 monaten keine
wirkung, habe durch finpecia starken haarausfall z zt. ich hoffe er hört bald auf und überleg es
jetzt schon 2 mal am tag zu nehmen, da ich nicht sicher bin, ob wirklich auch fin drin ist.

überleg umzusteigen auf proscar, weil da ja sicher drin ist, was draufsteht, jedoch hat mir mein
hautarzt gesagt, daß sich die geteilte tablette irgendwie auflöst, nachdem man sie zerteilt und
nicht wirkt. 

ich habe damals immer ungefähr 10 tabletten geviertelt und dann in eine tablettenbox getan und
täglich eingenommen. weil luft rankommt, wirkt sie dann nicht richtig?

zerstanzen ist nichts für mich. deswegen kommt nur zerteilen mit dem tablettenteiler und in ner
box aufbewahrung und dann mit wasser einnehmen in frage.
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